



## RINGKASAN

WIWIK WILDAYANI HASIBUAN. WIWIK WILDAYANI HASIBUAN. Pengaruh Pendapatan Asli Daerah Terhadap Pembangunan Infrastruktur Daerah Kabupaten Labuhanbatu (*The Effect Of Local Revenue On Regional Infrastructure Development In Labuhanbatu Regency*). Dibimbing oleh IDA SYAFRIDA

Pendapatan Asli Daerah (PAD) memiliki peran yang cukup penting dalam menentukan kemampuan daerah untuk melakukan aktivitas pemerintahan dan program-program pembangunan. Dana untuk pembiayaan pembangunan daerah termasuk pembangunan infrastruktur sebagian diperoleh dari Pendapatan Asli Daerah (PAD). Sumber penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang dimaksud adalah pajak daerah, retribusi daerah, bagian laba BUMD, penerimaan dari dinas-dinas dan penerimaan lain-lain, juga penerimaan dari bagi hasil bukan pajak, sumbangan dan bantuan baik pemerintah pusat maupun dari pemerintah daerah. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data untuk laporan tugas akhir ini dengan metode wawancara, pengamatan (observasi), dan dokumentasi yang dilakukan selama kegiatan Praktik Kerja Lapangan berlangsung serta menggunakan metode analisis data menggunakan aplikasi SPSS.

Dalam sebuah pemerintahan daerah, tentu memiliki tujuan untuk mengembangkan dan memajukan daerahnya menjadi daerah yang lebih maju disetiap periodenya. Hal tersebut dapat ditunjang dengan perbaikan infrastruktur atau dari segi sumber daya daerah itu sendiri sehingga daerah tersebut memiliki kemampuan dari segi pembangunan daerahnya. Kabupaten Labuhanbatu umumnya bertumpu pada sektor pertanian, peternakan, perikanan, perdagangan, perkebunan, kehutanan dan perindustrian. Dengan potensi yang dimiliki oleh Kabupaten Labuhanbatu apabila dimaksimalkan maka dapat dijadikan penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan dari penerimaan tersebut dapat digunakan salah satunya untuk pembangunan daerah termasuk pembangunan infrastruktur daerah.

Berdasarkan perhitungan yang telah dilakukan penulis menggunakan regresi linier sederhana menggunakan aplikasi SPSS dan uji hipotesis menggunakan uji signifikansi dan uji t dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Infrastruktur di Kabupaten Labuhanbatu.

Kata kunci: Pendapatan Asli Daerah, Pembangunan Infrastruktur, Regresi Linier Sederhana

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Bogor Agricultural University